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Résumé:
Le cathétérisme cardiaque chez le cheval est une méthode d'exploration hémodynamique, réalisé pour la première fois par Chauveau et Marey en France. Cette technique consiste en l'introduction d'une sonde par la veine jugulaire pour le cathétérisme du coeur droit, ou par l'artère carotide pour le cathétérisme du coeur gauche. Durant la migration du cathéter, (sonde de swan-ganz), dans les différentes cavités cardiaques, les variations de pressions existantes au niveau de l'extrémité du cathéter sont enregistrées et transmises à un système qui va les traduire et les inscrire sur un papier millimètré se déroulant à vitesse constante. En plus de la mesure des pressions endocavitaires, des prélèvements sanguins ainsi que l'injection de divers produits et solutions, sont réalisables grâce au cathétérisme cardiaque, permettant la mesure du volume d'éjection systolique et par voie de conséquence du débit cardiaque. Le cathétérisme cardiaque est indique dans toutes les pathologies ayant une incidence sur les pressions endocavitaires et ou sur le débit cardiaque. Bien sur comme pour toute technique, celle-ci, présente des contre indications, elle peut être a l’origine d’incidents et/ ou d'accidents.
Abstract:
The cardiac catheterization in the horse is a method of homodynamic exploration, realizes for the first time by Chauveau and Marey in France. This technique consists in the introduction of a probe by the jugular vein for the catheterization of the right heart, or by the artery carotid for the catheterization of the left heart. During the migration of catheter, (probe of swan-ganz), in the various cardiac cavities, the variations of pressures existing on the level of the end of the catheter are recorded and transmitted to a system who will translate them and register them on a paper millimetre being held at a constant speed. In more of the pressures record, of the blood taking away as well as the injection of various products and solution, are realizable by cardiac catheterization, allowing all two obtaining the cardiac flow the cardiac catheterization east indicates in all pathologies with disorders of pressures and or cardiac out put. Well on as for any technique, this one, presents against indications, incidents, accidents

